
  

活動名：第 5 回福島民報杯サッカースポ少岩根大会 U-12 

日 程：平成２９年 ９月２日～３日 

会 場：本宮運動公園 

参 加： U-12  １３名  U-10  １２名  U-9  ８名 

帯 同：熊坂・佐藤・大森コーチ 

結 果： U-12  ５位 / ８チーム中   

U-10  ４位/ ７チーム中 

 U-9  準優勝 / ５チーム中 

報告：熊坂コーチ 

 

９月９、１０日に本宮総合グラウンドで開催されました第５回福島民報杯スポ少サッカ

ー岩根大会に参加しました。  

Ｕ１２・Ｕ１０・Ｕ９各１チーム参加し、私はＵ１２を担当しました。  

 

早いものでＴ６クラスにとって今年度最後の８人制大会となりました。そこでコーチ陣

で話し合い６年生の試合経験を優先する事とし、この大会は６年生のみで参加しました。  

初日は残念ながら用事があり不参加の選手もいましたが２日目は６年生全員が参加し

てくれました。  

 

６年生にはこのメンバーで戦う最後の大会なので自分達にとって最高の思い出となる

ように全力プレイをし、最後は笑顔で終われるようにしようと伝えて試合に挑みました。  

 

初日  

アーレ ５ー０ 岩根Ｂ  

アーレ ４ー０ 安積第三  

アーレ ０ー１ ブリジャン  

アーレ ０ー３ 白沢  

２日目  

アーレ ０ー１ 岩根Ａ  

アーレ ０ー１ 大玉  

アーレ ５ー０ 本宮  

 

３勝４敗で８チーム中５位でした。  

 

私の率直な感想として「残念」の一言です。  

 



  

優勝出来なかったから  

負けの数の方が多いから  

 

それもあるかも知れませんが、それ以上に全力を出し切ってくれなかった事がとても残

念でした。全力を出し選手達の想いが伝わってきたのは最後の２試合だけでした。  

この２試合のようにがむしゃらにプレイし、勝ちたいという気持ちを前面に出していた

ら結果が変わっていた試合もあったかも知れません。  

 

最後の２試合目まで全力を出せなかった事は私の指導力不足であり申し訳なく思いま

す。  

しかし選手達にもよく考えて欲しいとも思います。  

空港公園杯、ＮＡＣカップ、常葉カップ、喜多方、Ｍｅ＆Ｙｏｕと今年参加した全ての

大会において選手達には強い気持ちを持って全力で戦う事を帯同したコーチから伝え

てきました。  

６年生にとって８人制最後の大会でも伝えなければいけないという事でいいのでしょ

うか？  

 

言われなければ出来ない選手達ではないと思います。しかし「甘え」があるから同じ事

を繰り返しているのではないでしょうか？  

 

個々の才能があり、強いチームにもなれるのに・・・勿体ないと私は思います。  

 

大会後に選手達に満足出来たか問いかけましたが誰一人満足したという答えは帰って

きませんでした。後悔しても時間は戻ってきてくれません。たとえ負けたとしても全て

を出し切って清々しい気持ちで大会を終えて欲しい、心からそう思います。  

 

大会の時だけ全力を出すと言ってもそれは出来ません。試合では普段やっている事しか

出せません。普段のトレーニングから全力で取り組まなければ改善される事はありませ

ん。  

これからのトレーニングでは  

自分で自分に厳しく、  

どんなトレーニングも試合の状況をイメージしながらプレイする、  

対人プレイや紅白戦では気持ちを前面に出して真剣勝負をする、  

これを私達コーチに言われてやるのではなく自分達で高い意識を持って取り組んで欲

しいと思います。  

 



  

６年生は決して弱くありません！！  

今まで以上にサッカーと向き合う事が出来たら素晴らしい選手、素晴らしいチームにな

ります。みんなの成長を期待していますのでこれからも頑張りましょう。  

 

岩根ＳＳＳ・岡山様  

素晴らしい大会にお誘い頂きましてありがとうございました。和やかな雰囲気のなかで

沢山の試合をさせて頂き子供達には素晴らしい経験となりました。  

またご父兄のＰＫ対決も毎年のことながら盛り上がりとても楽しい時間を過ごさせて

頂きました。  

岩根さんの低学年の応援歌に感動させて頂きました。素晴らしいチームですね。  

 

来年も是非参加させて下さい。  

宜しくお願いします。  

 

大会関係者様  

大変お世話になりました。  

各チーム特徴があり勉強させて頂きました。  

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。  

 

２日間応援、ご協力を頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。  

６年生にとって最高の思い出にさせてあげる事が出来ず大変申し訳ありませんでした。  

６年生だけで戦ったこの貴重な経験が選手達の成長に繋がると私は信じています。  

これからも応援とご協力をお願いします。 

                                 

コーチ：熊坂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


